

**"ҚАЗАҚТЕЛЕКОМ"
АКЦИОНЕРЛІК
ҚОҒАМЫ**



**АКЦИОНЕРНОЕ
ОБЩЕСТВО
"КАЗАХТЕЛЕКОМ"**

ҚАЗАҚТЕЛЕКОМ
"KAZAKHTELECOM JOINT STOCK COMPANY"

010000, Қазақстан Республикасы, Астана қаласы,
Есіл ауданы, Сауран к-сі 12,
тел.: +7 (7172) 587-718, 580-659, факс: 587-724
e-mail: telecom@telecom.kz, www.telecom.kz

010000, Республика Казахстан, г. Астана,
район Есиль, ул. Сауран, 12,
тел.: +7 (7172) 587-718, 580-659, факс: 587-724
e-mail: telecom@telecom.kz, www.telecom.kz

29.11.2017 № 33-18/13679

**АО «Казакстанская фондовая биржа»
050040, г. Алматы, ул. Байзакова, 280,
Северная башня Многофункционального
комплекса "Almaty Towers", 8-й этаж**

ЗАЯВКА

Настоящим сообщаем о дополнении крупным акционером АО "Казактелеком" (компанией Sobrio Limited) повестки дня внеочередного Общего собрания акционеров, назначенного на 14 декабря 2017 года, следующим вопросом:

"Об изменении в составе Совета директоров АО "Казактелеком".

Повестка дня с учетом дополнений:

- 1) О внесении изменений и дополнений в Устав АО "Казактелеком";
- 2) О внесении дополнений и изменений в Положение об Общем собрании акционеров АО "Казактелеком";
- 3) О внесении изменения в Положение о Совете директоров АО "Казактелеком";
- 4) Об изменении в составе Совета директоров АО "Казактелеком".

Hereby we inform that Kazakhtelecom JSC's large shareholder (Sobrio Limited company) complemented the agenda of the extraordinary General shareholders' meeting appointed on December 14, 2017 with following item:

On change in Kazakhtelecom JSC's Board of directors' composition.

Agenda with complement:

- 1) On introduction of amendments and addendums to Kazakhtelecom JSC's Charter;
- 2) On introduction of addendums and amendments to the Provision on the Kazakhtelecom JSC's General Shareholders' Meeting;
- 3) On introduction of an amendment to the Provision on the Kazakhtelecom JSC's Board of Directors.
- 4) On change in Kazakhtelecom JSC's Board of directors' composition.

Председатель Правления

Касымканов Т. 8 7172 587243



К. Есекеев

027738